

Die Gemeindeberater Frau Glöckner und Herr Eldracher, die den Abend moderierten, ermöglichten den Teilnehmern, durch verschiedene Aufgabenstellungen, in Kleingruppen miteinander ins Gespräch zu kommen, um mehr voneinander zu erfahren.

Auf Plakaten wurden die anwesenden Gruppen aufgeführt und jeder Einzelne konnte notieren, welche Angebote, Funktionen oder Schwerpunkte er persönlich damit in Verbindung bringt. Obwohl eine große Vielfalt aufgezählt wurde, bemerkten Vertreter der Gruppen, dass es noch eine Menge zu ergänzen gibt.

Um dem entgegen zu wirken und umfassender über die einzelnen Einrichtungen zu informieren, haben die Gemeindeberater eine Hausaufgabe für das nächste Treffen mitgegeben:

- **Ausarbeitung einer kreative Präsentation der eigenen Einrichtung, dabei ist die Frage wichtig:**

Wo liegt ihr Beitrag, schon heute lebendig Kirche vor Ort zu sein.